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池尻町でも東播磨道の工事が始まりました

お手にとって頂きありがとうございます。平田真実と申します。 

市議会議員は税金の使い道について議論し、議会でその可否を最終決定しています。 

議員の報酬も市民の皆様の税金です。 

よって、見える議員活動を目指すことは責務であると考えており、 

限られた部数ではありますが、特定の支援者様に向けた活動ではなく、 

市民の皆様へ少しでも議員の活動が伝わるよう、 

自主作成・自費発行・自らの足で、ポスティグしています。 

経費削減の為、封筒等は使用せずポスト投函させて頂きます。 

ご理解の程よろしくお願い致します。

県事業

(仮)国道１７５号ランプ 

県民局の資料より引用

東播磨道は国道２号加古川バイパスと国道１７５号を結ぶ延長１２.１kmの自動車専用道路です。令和２年３

月より池尻町内でも工事が始まりました。この事業は県の事業で、市議会議員の私がお知らせすることで

は無いかもしれませんが、育ヶ丘町から通学する児童生徒の通学路にも及ぶため関心を持たれている方

も多くいらっしゃるかと思います。保護者の皆さまには学校よりお知らせが配布されていますので、重ね

重ねにはなってしまいますが、兵庫県北播磨県民局で私が直接確認したことも含めて、関係する地域の皆

さまに改めてお知らせできればと思います。

作業時間は８：３０〜１７：００で一般車両や歩行者の通行優

先で行われます。よって、子どもたちの登校時に工事は行

われません。令和２年の５月中旬頃までに用水路工事を、７

月末までにランプ側道整備工事をされ、その後本体のメイ

ン工事が始まるとのことです。予定ですが、令和６年度の開

通を目指しておられるのでその頃まで工事は続く見込みで

す。下校時は工事時間と重なりますが、県民局からは工事

と通学路が重なる地点にガードマン２名を配置し、

安全第一で工事を進めていきたいと説明を受けました。工事期間中、関連地域の皆さまにはご迷惑をおか

けすることとなりますが、東播磨道の整備により北播磨と東播磨のアクセスが格段に向上し、医療施設の

ネットワーク化や交通渋滞の緩和、地域の活性化など小野市にとっても大きな役割を果たすものと考えま

す。私からも、ご協力の程よろしくお願い致します。 

 
　　　　　工事に関するお問い合わせは、兵庫県北播磨県民局加東土木事務所　東播磨南北対策室　南北道整備課 
　　　　　　　　　　☎079５-42-5111 にお願い致します。 資料は県民局から許可を得て引用しています。



公開する 
情報提供に努め 
日々の活動を 
お知らせします

1
つながる 

on-line/off-lineともに 
会える議員を 
目指します

2
共に考える 
市政cafeでの 
意見交換を通じ 
共に考えます

3

平田まみの姿勢

 

小野市役所議会エリアの談

話室にて直接お会いする 

市政cafeを行っていました

が、新型コロナウィルス感染

症対策のため、当面の間、

メールやSNSのメッセージ

でのみお受けすることと致

します。 

小野市内での生活のお困り

ごと等に関し、幅広く意見交

換させて頂ければ嬉しいで

す。 

 

お問い合わせ先 
hiratamami0128 

                 @gmail.com 

 

ご相談等お伺いし、現場を

確認させて頂くなど、メール

等でやりとりをさせて頂い

た上で判断致しますので、 

まずはメールやメッセージ

でのご連絡をお待ちしてお

ります。 

 

GW明けより新庁舎での通

常業務が始まります。６月に

は定例会もあります。この機

会にぜひ新しい議場での傍

聴にいらして下さい。 

巄橧dbgf

市政カフェ等をご検討の皆様に、平田まみの空いている時間帯をインターネット上のカレンダーで公開していま

す。☞「平田まみ　閲覧カレンダー」と検索ください。　　　…当面の間お休み致します。 

一般質問で小野南中学校長寿命化改良工事について　　　　　　　　　　　　　 

　　　　　　　質問しましたので、概要を簡単にお知らせします

長寿命化改良工事とは、既存建物の取り壊しはせず既存の構造体を使用

し、耐久性の向上やライフラインの健全化、多様な学習形態による活動が

可能となる教育環境等を整備し、施設の長寿命化を図る工事です。 

①鉄筋が錆びないよう保護するため含浸材を塗布し、さらに外断熱工法

を施します。廊下天井を木製ルーバーに、また空調設備の室外機位置を

まとめメンテナンス等を容易化します。埋設されている水道・電気等のラ

イフラインも経路から更新します。 

②バリアフリー化として、本体校舎と体育館を繋ぐ渡り廊下や、西側の普

通教室棟にエレベーターを設置し、校内の段差も解消します。 

③各フロアに多目的トイレを設置、ウォシュレット付き洋式トイレ化、抗菌

塩ビシートの床材でモップ清掃ができる現代の清潔なバリアフリートイレ

にします。 

④格技場の水害対策として、これまでとは別経路に雨水を流し、逆流し

た水を逆止弁で堰き止め、万が一水が回った場合にポンプ排水できるよ

う配慮します。 

⑤廊下部分を取り込み間取りを変更し、オープンな職員室にします。 

⑥中庭を集会やクラブ活動、合唱等で活用できる上履き利用が可能なカ

ラー舗装にし、ステージのような形状にします。 

⑦テニスコートを適切に配置し、駐車場を確保します。 

⑧少人数教室の適切化等によりインクルーシブ教育への対応を行いま

す。多目的利用可能なスペースを設置し、生徒の更衣スペースとして利

用する計画とし、また保健室を広くし必要スペースを確保するなど、現在

水準まで機能を引き上げます。 

南中長寿命化改良工事の基本コンセプト
地域やPTAも交えて同じ場所で
の改良工事を決定されました
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